
Subject: Warum haben Promis kein AGA?
Posted by Didi123 on Sun, 02 Jan 2011 14:56:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine Frage die ich mir beim Fernsehen schon öfters gestellt habe:

Angeblich neigt jeder 2. Mann zur Glatzenbildung, aber ich kann die prominenten
Männer/Schauspieler weltweit, welche offensichtlich AGA haben, an 10 Fingern abzählen. Bei
den Frauen gibt es anscheinenend GAR KEINE! Also muss es doch evtl. ein Produkt geben,
welches vielleicht nur die Promis kennen bzw. sich leisten können oder haben die alle
Haartransplantationen?

LG
Didi123
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